おおかえで



左沢小学校だより

令和4年 5月26日 NO.2



5月のいちご狩り と 雑感

校長 建部 敦





「ほら、見て見て!」「こんなに大きなの見つけた!」「あ、真っ赤なのがある!」子どもたちのウキウキした声が次々に響いた。どの子も小さな手につややかな赤い苺を持ち満足そうな表情だ。1年遠足の"いちご狩り"の様子である。小さな子どもたちは紅白帽を赤色にしてかぶっているので、緑一色のいちご園の中で大きな苺があちこちに点在しているように見える。

子どもたちが積極的にとった苺を見せてくれた。まるでさくらんぼみたいといって見せてくれたのは2つの房の形で摘み取った苺。食べるのをためらっているのは品種の違う白い苺。半分熟しすぎて紫色になってしまっている苺…。

より大きくておいしそうな苺を見つけたり、上手に摘み取る方法を工夫したり、 かじって甘さを確かめたり、表面をじっと観察しクンクンと匂いを確かめたり、子 どもたちの体験による自主的な学びであった。

そしてその生き生きとした姿は全ての教育活動でめざす子ども像と重なるように 思えたのだった。

さて、新年度がスタートしてはや2ヵ月が過ぎようとしている。この期間で子どもたちは学びを通してどのように変わってきただろう?私達は223名一人ひとりのよさを伸ばしてあげることができているだろうか。時間は有限。教職員一同子どもたちの姿を通して成果と課題を共有し、1学期後半に向かっていきたいものだ。

現在校門前の花壇では、カンナの花が咲いている。花言葉は「情熱」「快活」「笑顔」などだそうだ。地域の方々と同様に、毎日カンナの花々も子どもたちを出迎え、 見送り、そんな花言葉のエールを送っているように思える5月末である。

4月・5月の活動から…





6年生が企画し、全校生で1年生と交流をでまた。オンラインでの開催となりましたが、全校生ゲームや出し物等で楽しいできました。



快晴のもと「いちごガーデン」や「河北 町児童動物園」、「河北町中央公園」でた くさん思い出をつくってきました。



左沢線を利用して寒河江まで行き、警察署で働く車を見たり、市内のスーパーマーケットで買い物体験をしたりして学んできました。

予 告 6/21 震災対応避難訓練(引き渡し訓練)を実施します

コロナ禍となり、2年間実施を見合わせていた震災対応避難訓練を実施します。これは東日本大震災級の災害が発生した場合を想定し、お子さんをお家の方から迎えにきていただく訓練です。地域では停電や家屋破損、火災も発生し、一部停電している想定状況下での訓練ですので、それらをイメージしながらご協力いただければ幸いです。保護者の方にはすでに詳細内容が書いてある文書を配付しておりますので、ご確認くださいますようお願いいたします。当日は15:00~16:00の間、学校の駐車場近辺の交通量が増えますので、地域の方々もご承知おきください。

1日(水) PTA一斉街頭指導 17日(金) ゆとりデー(給動り、13:50下校)

4日(土) 大運動会《**7/2へ延期**》 20日(月) 内科検診(中学年)

8日(水)耳鼻科検診(2・4・6年) 21日(火)避難訓練 (引きし訓練) 歯科検診 (下学年)

1 4 日 (火) プール開き 尿検査 歯科検診(上学年) 2 2 日 (水) 読み語り 4 年遠足 内科検診(低学年)

幼保小連絡会 24日(金)3年遠足

15日(水)5年自然体験学習 1年親子給食 30日(木)運動会総練習

16日(木)5年自然体験学習

